



Doble victoria de Tommy Pintos y Gonzalo de Andrés en Nürburgring

La tercera cita de la temporada del McLaren Trophy Europe ha concluido con un doble triunfo para la dupla de McLaren Barcelona - SMC Motorsport conformada por Tommy Pintos y Gonzalo de Andrés, quienes amplían su ventaja al frente de la clasificación general.

Con la regularidad en carrera como seña de identidad, la pareja española mantiene su racha con pleno de podios esta temporada y, en suelo alemán, Gonzalo de Andrés volvió a ser el más fuerte en clasificación con dos Pole Position más para un total de cinco de seis en lo que va de año.

Confirmados como los más rápidos en los libres y en clasificación, de nuevo el gran trabajo del equipo en McLaren Barcelona - SMC Motorsport en la puesta a punto de su McLaren Artura Trophy, colocó al coche #7 como el rival a batir una vez más.

La primera carrera del fin de semana comenzó con Gonzalo de Andrés en Pole mostrándose muy seguro también en las tandas largas. Tras defender la primera posición en la salida, comenzó a imprimir el gran ritmo mostrado en libres y clasificación para ir escapándose poco a poco sin fallo hasta el cambio obligatorio de piloto mediada la prueba.

Allí, con más de 12 segundos de renta subió al Artura su compañero Tommy Pintos para completar la carrera. Con todas las paradas realizadas, el joven español mantenía una ligera ventaja de 4,5 segundos sobre Michael O'Brien con 10 minutos aún por delante.

Como ya demostrase en Spa-Francorchamps con su defensa del podio en las vueltas finales, el joven piloto está preparado para competir por los más altos honores en igualdad de condiciones ante pilotos PRO a sus 17 años de edad.

Así Pintos supo administrar la ventaja cuidando de sus gomas y con tiempos siempre regulares para cruzar la meta como ganador de una carrera sin fallos para la estructura madrileña y que les afianzaba un poco más en el liderato antes de los eventos del domingo.

El segundo día de competición en Nürburgring volvió a tener a Gonzalo de Andrés como protagonista en clasificación dándole la quinta Pole Position del año al equipo y una inmejorable posición de salida a Tommy Pintos para la segunda carrera del fin de semana.

Sabedor de la gran calidad de sus rivales, Pintos no arriesgó en la salida con Hankey y O'Brien, sus máximos rivales este año, superándole en la curva 1. El objetivo era claro: mantenerse cerca de ellos de cara al cambio de piloto para que, así, su compañero Gonzalo de Andrés afrontase la segunda parte de carrera en buena posición para luchar por todo.

El madrileño sorprendió con su gran ritmo a la altura de dos pilotos experimentados y se aprovechó de la batalla por el liderato para mantenerse a una cómoda distancia de 2,5 segundos en la primera parte de la prueba para, justo antes del cambio de piloto, subir una marcha más para colocarse apenas 1 segundo por detrás de los líderes.

Con todos los pitstops completados a falta de 30 minutos, Gonzalo de Andrés era tercero a una distancia de 8 segundos con el líder. Primero, en apenas dos vueltas, alcanzó y superó a Thomas Surgent para ir en busca de Mark Hopton, su rival más cercano en la general.

El madrileño voló sobre el asfalto alemán recortando tiempo vuelta a vuelta para, en el giro 16, colocarse líder de la prueba tras un gran adelantamiento. A partir de ahí, volvió a imprimir el gran ritmo mostrado el sábado para escaparse y administrar su ventaja en los siguientes 15 minutos para cruzar la meta como ganador completando así el pleno de triunfos en Nürburgring.

Con estos resultados, la ventaja al frente del campeonato aumenta con 67 puntos por 52 de sus más inmediatos rivales con dos citas aún por delante en Hockenheim y Barcelona.

Gonzalo de Andrés, piloto de McLaren Barcelona - SMC Motorsport: *"¡En Nürburgring llegó la primera! Ha sido un fin de semana perfecto, no se puede pedir más: dos Poles, dos victorias y aún más líderes del campeonato. Nos vamos al parón con los deberes hechos, orgullosos del trabajo realizado y con muchas ganas de seguir sumando para lograr el objetivo final: ganar el título. El equipo ha vuelto a brillar en la puesta a punto del coche, las paradas y la estrategia y Tommy, de nuevo, ha demostrado lo especial que es. Toca descansar unos días antes de poner las miras en la cita de Hockenheim".*

Tommy Pintos, piloto de McLaren Barcelona - SMC Motorsport: *"¡Ganadores por partida doble! Qué sensación tan bonita la de cruzar la meta como vencedor en este McLaren Trophy Europe. Hemos trabajado muy duro desde el primer día para llegar hasta aquí y nuestra regularidad, sin bajarnos del podio, demuestra que estamos preparados para pelear por el título. El equipo, perfecto como siempre y Gonzalo, del que aprendo cada día, lo ha clavado cada vez que se ha subido al coche así que, sólo queda agradecer el apoyo, recargar pilas durante este pequeño descanso y volver con fuerzas renovadas para volver a pelear por todo en Hockenheim".*

Emilio de Villota, Team Principal de McLaren Barcelona - SMC Motorsport: *"Llegamos a mitad de temporada por encima de los objetivos marcados. El equipo ha trabajado duro para preparar el equipo y los nuevos McLaren Artura Trophy. Tanto Tommy como Gonzalo lo están haciendo increíblemente bien en lo que va de temporada. Juntos suman 5 podios en 5 carreras disputadas incluyendo dos victorias y otras 5 Pole Position que nos hacen liderar la general. Confío en que la segunda parte del año sirva para afianzar este gran arranque y, con ello, poder luchar el título que es el gran objetivo de todos en McLaren Barcelona - SMC Motorsport".*

La siguiente cita del McLaren Trophy Europe tendrá lugar del 1 al 3 de septiembre en Hockenheim.

Media kit - Ronda 3 - Nürburgring: <https://we.tl/t-lErTugaeHu>

